



Pièces

4 Pièces

Référence

2871V

Prix

3 650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au 6ème étage d'une résidence très prisé sur le Célèbre boulevard de la croisette, superbe 4 pièces de 160m² offre une vue panoramique sur la mer mais aussi sur un magnifique jardin paysagera deux minutes des plages, cet appartement bénéficie d'un spacieux séjour de 60m² doté d'une terrasse de 21m², de trois chambres en suites avec salles de bains respectives, d'une cave ainsi qu'un garage en sous-sol. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite karim abel +33609981087

Located on the 6th floor of a highly sought-after residence on the famous boulevard de la croisette, this 4-room apartment of 160m², has panoramic sea views and a magnificent landscaped garden. Just two minutes from the beaches, this apartment boasts a spacious 60m² living room with a 21m² terrace, three en-suite bedrooms with respective bathrooms, a cellar and a basement garage. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite karim abel +33609981087

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

